

PLOUDALMEZEAU - Cérémonie du 8 mai

Les sections des officiers mariners de Ploudalmézeau et de Portsall étaient représentées par leurs porte drapeaux lors de la commémoration de l'armistice du 8 mai 1945 au monument aux morts. A cette occasion Mme LAMOUR, maire de Ploudalmézeau, a remis le drapeau au conseil municipal enfants. Le commandant et l'équipage du BE «TIGRE» participaient également à la cérémonie ainsi qu'une délégation d'élèves des classes de 3ème du collège Saint Joseph qui ont rappelé les noms des enfants de la commune» Morts pour la France

